

...
de 45”

3 Funerales de Estado para un soldado de una familia humilde.

A Marta Estrada le encanta investigar en el fin del mundo: la Antártida. **4**

6 Lunes sin cine, el cierre patronal contra la Ley que obliga a proyectar la mitad de las películas en catalán.

Uno de cada tres recién nacidos en el Hospital son de madre inmigrante. **7**

8 Dramático SOS de un grupo de profesionales de Urgencias.

Un ganadero tiene una explotación de cerdos en libertad. **14**

27 La despedida de Antoni Botey.

Vallès Escolar: El Granullari, una escuela con tradición que mira al futuro. **31**

41 La 'Otra' represión de la guerra civil.

El primer domingo de febrero Granollers es de la Mitja. **45**

51 El comunicado japonés de Showa con las instrucciones sobre el cierre de la planta.

Fumata blanca entre el Ayuntamiento de Bigues y el Grupo Clapé por la cantera de la discordia. **55**

61 El alcalde de Les Franqueses no puede aprobar ni el padrón municipal.

LA CITA

“La muerte no es el final”

Cesáreo Gabarain,
sacerdote vasco (1936-1991)

Mollet consternado por la muerte en atentado de un soldado residente en la localidad en Afganistán

Funerales de Estado para el hijo de una familia humilde

NORMA VIDAL

Perder a un familiar es duro, más lo es cuando éste se encuentra a miles de kilómetros de casa, pero lo que es peor es que muera en una misión de paz en terreno hostil y sirviendo a un país que no es el suyo. **John Felipe Romero Meneses**, este es el nombre del joven molletense de origen colombiano que murió el pasado lunes en un atentado en Afganistán. El soldado, que tan sólo tenía 21 años, residía en la localidad vallesana desde el año 2006, cuando llegó de Colombia con su madre y sus hermanos para reunirse con su padre. Los restos del soldado llegaron al aeropuerto del Prat de Barcelona la medianoche del miércoles y el joven recibió un funeral de Estado en el cuartel de El Bruc, en Barcelona.

Como la mayoría de inmigrantes, **John Felipe Romero Meneses** llegó a España con el sueño de vivir una vida mejor, sin embargo las opciones para un joven colombiano no eran demasiado alentadoras. “Quería ayudar”, explicaba su madre con lágrimas en los ojos, por lo que un mes después de instalarse en Mollet del Vallès decidió alistarse en el ejército y ofrecerse voluntario para viajar a Afganistán. Para el entrenamiento militar fue enviado a Cáceres y después se le destinó al Regimiento de Cazadores de Montaña Arapiles 62, con bases en Barcelona y Sant Climent Sescebes (Girona). El pasado mes de noviembre le llegó la hora cuando por primera vez el gobierno español decidió enviar a Afganistán una unidad del ejército ubicada en Catalunya: “Su madre nos ha explicado que el muchacho hacía mucho tiempo que deseaba tomar parte en una misión de estas características”, señalaba el alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, quien afirmaba que la familia de la víctima está en estado de “shock” y “desorientada”, intentando asimilar la noticia porque hacía dos días que habían hablado con él por teléfono. El atentado ocurrió en el paso de Sang Atesh, al norte de Qala-e-Now



El Príncipe Felipe dando el pésame a la madre en presencia del padre y la hermana del soldado fallecido. Arriba a la derecha su imagen.

cuando el soldado viajaba con otros militares en un convoy de 11 BMR que escoltaba a una caravana del Programa Mundial de los Alimentos. Fuentes del Ministerio de Defensa aseguran que el atentado fue perpetrado con una mina anticarro que estalló al paso del vehículo blindado, causando la muerte del soldado e hiriendo a otros seis militares. Al conocer la noticia, el alcalde de Mollet se desplazó inmediatamente al domicilio familiar para mostrar su apoyo a la desconsolada familia que vivía en la localidad desde 2006, cuando el padre, que trabaja en un comercio, realizó el procedimiento de reagrupamiento familiar. Según Monràs, se trata de una familia “humilde y trabajadora”, con tres hijos y que procedía de Soacha, una localidad ubicada en el área metropolitana de Bogotá. El padre llegó a España hace 9 años en busca de un futuro para su familia. Primero vivió en Parets del Vallès y en 2004 se trasladó a Mollet, al barrio de Can Borrell. En el 2006 se hizo realidad su mayor deseo gracias al reagrupamiento familiar: “Pudo traer a su mujer y a sus tres hijos a Catalunya”, explicó Monràs. La hermana pequeña del fallecido tiene 16 años

y estudia en un instituto en Mollet del Vallès. Por lo que respecta al hermano mayor del joven, que está estudiando en México, viajó hasta Catalunya para poder despedirse de John Felipe: “El gobierno español ha llevado a cabo las gestiones pertinentes para traerlo hasta aquí para que puedan estar con sus seres queridos en un momento como este”, explicó el alcalde que también comentó que desde el pasado lunes “han estado recibiendo apoyo psicológico” por parte de los servicios médicos del ejército y del ministerio. Y es que para esta humilde familia de Mollet ha sido un golpe muy duro. La madre de la víctima, que trabaja atendiendo a personas mayores, conoció la noticia durante su jornada laboral: “Empezó a gritar desconsoladamente”, comentó una de las trabajadoras que presenciaron el momento. Decenas de familiares, amigos y representantes del gobierno municipal se concentraron el pasado martes en la puerta del Ayuntamiento para mostrar su solidaridad hacia la familia del joven. Los asistentes llevaron a cabo un minuto de silencio en recuerdo de la víctima.

(Más información en *Hoy Granollers*). *